

	

	
Martes, 09 de Abril de 2024


[image: Libro: OAXACA, Insula de Rezagos]
	

[image: Cr�nicas de la �nsula]


 
	
		
			EDITORIAL
		
	
	
		
			MISCELÁNEA
		
			
				
					Ensayo
				
			
	
				
					Entrevista
				
			
	
				
					Crónica
				
			
	
				
					Electorales
				
			
	
				
					SALUD
				
			
	
				
					Actualidad
				
			
	
				
					Cultura
				
			
	
				
					Política
				
			
	
				
					OPINIÓN
				
			
	
				
					Sociales
				
			
	
				
					Educación
				
			
	
				
					Medios
				
			
	
				
					Libros
				
			
	
				
					Periodismo
				
			
	
				
					Cartas a En Marcha
				
			
	
				
					Justicia
				
			
	
				
					Análisis
				
			


	
	
		
			REPORTAJE
		
	
	
		
			MUNICIPIOS
		
	
	
		
			ENTREVISTA
		
	
	
		
			COLUMNAS
		
			
				
					Crónicas de la ínsula
				
			
	
				
					Humor Oaxaqueño
				
			
	
				
					Sandunda Crítica
				
			
	
				
					Para que la cuña apriete...
				
			
	
				
					EL REVÉS DE LA TRAMA
				
			
	
				
					Juchitán
				
			


	
	
		
			CONTACTO
		
			
				
					Directorio
				
			


	
	
		
			EDICIÓN IMPRESA
		
	












  
COLUMNAS >> Juchitán >> No arrojar basura al río ni a la calles pide Regidor de Ecología





 


		
		No arrojar basura al río ni a la calles pide Regidor de Ecología	
	





	
		
		
							
													Juchitán					
				


		
								
			[image: Correo]			
					
						
			[image: Imprimir]			
				
						
			[image: PDF]			
						

	
	







        

                
                

                
                
                
    
                

                
            
            Tweet
            

            
            
            

            

            Buffer

            
        

        

        [image: primi sui motori con e-max]
*Continuarán con su meta para sembrar 5 mil árboles en el municipio, dijo Edgar Salinas

 [image: ]

Juchitán, Oax.- Para reforzar las actividades de reforestación que ha venido impulsando la Regiduría de Ecología del H. Ayuntamiento se pretende alcanzar la meta de sembrar 5 mil arbolitos en la ciudad y sus agencias municipales, indicó el regidor de Ecología Edgar Salinas Celaya.

 

Dijo que se trabaja para crear conciencia en la población sobre la importancia de reforestar para revertir los fenómenos meteorológicos que afectan a todo el planeta por contaminación, deforestación y que impactan de una u otra manera en nuestra población.

 

“Hemos realizado actividades de reforestación en el centro de la ciudad con flora originaria de la región e invitado a los vecinos a cuidar de los árboles pequeños para evitar que se los roben como ocurrió con cinco especies de guiee xhuba recién sembradas”.




 

Agregó que también se entregaron plantas y árboles de roble en las agencias municipales que fueron donados por el vivero del Ayuntamiento de Espinal y se espera que en breve aprovechando la temporada de lluvias se puedan sembrar más árboles en otras secciones y colonias de la ciudad.

 

Entre las actividades que la Regiduría de Ecología ha realizado está el programa “Adopta un árbol” que se aplicó en la Escuela Secundaria Técnica 50, con alumnos de tercer grado; a quienes se les donó una planta con la finalidad de que sean sembradas en sus hogares o en lugares seguros para su cuidado y crecimiento.
La donación también se hizo a las colonias que así lo han solicitado con el fin de llegar a la meta de 5 mil árboles sembrados.

 

Ante la presente temporada de lluvias comentó que se llevará a cabo el saneamiento del río “Los perros”, conjuntamente con el apoyo de otras regidurías del Ayuntamiento juchiteco, aunque ya se ha hecho pláticas con el gremio de carretoneros, pues algunos que aún no tienen conciencia del daño que ocasionan, arrojan la basura que recolectan en el cauce del río y algunos crean basureros a cielo abierto en diversos puntos de la ciudad.

 

Edgar Salinas pidió el respaldo de la población, de los vecinos para que también eviten y dialoguen con las personas que arrojan basura a la calle o que aprovecha en tiempo de lluvias a sacar su basura a la calle para que la arrastre la corriente de agua, sin pensar que todo va a parar a Playa Vicente, de donde se extrae el pescado del que nos alimentamos todos.
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